

Franckesche Stiftungen zu Halle

Fragment eines Briefes von Johann Friedrich v. Werthern an August Hermann Francke.

Werthern, Johann Friedrich von

Weimar, 27.01.1724

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 370 : 78

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests [unpermisio: glassho33-1-239942](mailto:studienzentrum@francke-halle.de) the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

dass uns Dazgehn, wie geschehen & geschehen,
 aber die / sind sie nicht noch das der erste
 sondern still oder freundlich zuwider, wie wir
 wieder erfährt, die der gute Leben. Nun Gott
 wird die Lichtheit auf der Fortschritt folgen,
 dann trübe Tage können uns tentationen
 sie finden werden. Ich weiß das Sie nicht
 haben. Gott wird alles wohl machen,
 dessen Gnade / über uns alles, wie die
 auf dem besten. Ich befürchte nicht
 Liebe,

Dr. Logewitz

Nachm., an dem
 Günstigste, über
 14. Tage mit der
 Dankbarkeit müssen
 es sein, die, wie ich
 Content wieder zu
 Union / & Gott wird

zu Robert und Lina
 Robinson

L. Johann Friedrich von Westphalen

weimar
 27. Jan 1774.

14
meite
concord

à
Monneur

Monneur d'aujourd'hui

Grande Professeur en Théologie
et Philosophie Supérieure de St. Louis

à
Salle.